

Medienmitteilung

Standard & Poor's bestätigt das Kreditrating von AA+, Ausblick stabil

Solothurn, 22. Juni 2015 – Die international anerkannte Ratingagentur Standard & Poor's hat das sehr gute Kreditrating des Kantons Solothurn von „AA+ / Ausblick stabil“ erneut bestätigt.

Die Ratingagentur geht davon aus, dass die eingeleiteten Massnahmen zur Bekämpfung des strukturellen Defizits umgesetzt werden können und sich dadurch die finanzielle Situation in den nächsten drei Jahren verbessern wird, so wie es auch der IAFP 2016-19 aufzeigt. Weiter wird das Rating durch die vorhandene hohe Liquidität untermauert.

Risiken für das Rating könnten sich ergeben, wenn die Verschuldung in den nächsten zwei Jahren über das zu erwartende Mass zunehmen würde. Aufgrund der vorhandenen Defizitbremse erachtet die Agentur dies allerdings als nicht sehr wahrscheinlich.